

# Women's Major Group

Women's Major Group's Intervention to

*High Level Political Forum 2022 Session*

Tuesday, July 12th 9:00 AM to 11:00 AM

Delivered by Cecile Karla President

## **French (English below)**

### **A quoi ressemble mon futur idéal ?**

Moi en tant que jeune fille d'origine multiculturelle, le futur que je vois, le futur que je rêve d'avoir, c'est un monde sans jugements, sans abus, sans préjugés, sans VIH/SIDA, sans pauvreté, sans inégalités, sans violences, sans discriminations, ... Un monde où les jeunes filles comme moi, auraient accès aux mêmes opportunités de formation, aux études de qualité, aux mêmes opportunités de travail, aux mêmes salaires, au même respect que les autres, ...

Un monde où les jeunes filles comme moi auraient accès aux mêmes possibilités de formation, à des études de qualité, y compris une éducation sexuelle complète, à des services de santé de qualité et abordables, y compris des services et des informations sur la santé et les droits sexuels et de reproduction, aux mêmes possibilités de travail, aux mêmes salaires, aux mêmes libertés et au même respect que les autres, ...

Ce futur idéal n'est pas une utopie, il est concevable et beaucoup plus humain que notre présent, et pourtant ... Cependant, au lieu d'avancer, nous reculons: la montée des politiques conservatrices et autoritaristes d'un côté, mettant en avant un racisme et un extractivisme bien ancrés. Et d'autre part, l'écrasement des droits des femmes, notamment des jeunes filles difficilement obtenus et l'accentuation des violences basées sur le genre.

S'ajoute à cela une souffrance de la planète ! Nous devons agir maintenant, non pas demain, mais à cet instant précis. Et nous devons agir avec conviction, avec ressources ! Redirigeons les ressources de la destruction, de l'armée, des combustibles fossiles, de la dette débilite et redirigeons les vers la paix, la prospérité.

**Nous devons mettre un terme à la dégradation du climat et à la destruction de la planète!!**

# Women's Major Group

**Nous devons donner aux jeunes filles un accès à une éducation de qualité!!**

**Nous devons protéger les femmes et les filles dans toutes leurs diversités contre la violence systémique dont elles sont victimes!!**

**Il est grand temps d'agir!!!**

**Il est temps d'informer et d'éduquer!!!**

**Et surtout, donnons une voix aux personnes concernées, donnons une voix aux jeunes filles afin que nous puissions dire notre vérité telle qu'elle est!!!**

## **ENGLISH**

**What does my ideal future look like?**

Me as a young girl of multicultural origin, the future that I see, the future that I dream of having, is a world without judgement, without abuse, without prejudice, without AIDS, without poverty, without inequalities, without violence, without discrimination, ... A world where young girls like me would have access to the same training opportunities, quality studies including comprehensive sexuality education, quality and affordable health services including sexual and reproductive health and rights services and information, the same work opportunities, the same salaries, the same freedoms and respect as others, ...

This ideal future is not a utopia, it is conceivable and much more human than our present, and yet...However, instead of advancing, we are retreating: the rise of conservative and authoritarian policies on the one side, highlighting an entrenched racism, extractivism. And on the other hand, the crushing of hard won women's rights, especially for young girls, and the accentuation of gender-based violence.

Added to this is the suffering of the planet!!

We must act now, not tomorrow, but at this very moment. And we must act with conviction, with resources! Let's redirect resources from destruction, from military, from fossil fuels, from debilitating debt and redirect them to peace, to prosperity.

**We must stop climate and planetary breakdown!!**

# Women's Major Group

**We must give young girls access to quality education!!**

**We must protect women and girls in all our diversities from systemic violence!!!**

**It's time to act!!!**

**It's time to inform and educate!!!**

**But above all, give a voice to the people concerned, especially the young girls, so we can tell you our truth as it is!!!**